

平成22年 新年祝賀会



日時 平成22年1月26日(火)

場所 ホテル日航大阪 5階「鶴の間」にて

平成22年1月26日(火)ホテル日航大阪5階「鶴の間」において新年祝賀会が盛大に開催されました。組合員120名、来賓20名、業界誌、事務局を含め、155名の方にご参加いただきました。



新年祝賀会にお集まり頂いたご来賓の皆様、組合員の皆様

井上理事長挨拶



「レジャー白書によると2008年度の売上は22兆円、遊技人口は1580万人と非常に厳しい状況。低貸玉の影響でファンの回復基調が見られる一方、店舗数は減少に歯止めが掛からずホール間の格差は広がり、昨年度は全国で1万2000件を割った。

遊技人口の減少に歯止めを掛け、業界全体の活性化を図るために、関係団体が情報を共有し、一致団結してより多くの人に親しまれ安全・安心に遊べる遊技環境を整備することが肝心だ。

当組合では従来より中古遊技機を取り扱う組合員の代表者と取扱主任者への啓蒙活動とスキルアップが最も重要だと考え、本日も昨年に引き続き代表者を対象とした『不正行為しない・させない・許さない』研修会を実施した。そして、今年度の取扱主任者研修会は実機研修を中心に実施していく。

さらに認定申請機の写真撮影、設置中遊技機の点検確認の見直し、環境省の日工組の広域認定制度の開始などが今年の課題となる。

また来期、設立50周年を迎えるに当たり幾多の困難な時期を乗り越え、そうした時期も皆様の知恵と行動力で一致団結して乗り越えてきた証だと心より感謝している」と述べられた。

大阪府遊技業協同組合・団理事長様によるご挨拶

「この不況を乗り切るべく身近で手軽な大衆娯楽の確立をモットーに財政基盤の強化をはじめ、不正遊技機の排除、商品お持ち帰り運動の促進など取組んできた。このような時期にこそ、この業界に携わっている全ての人達が絆を深め、一体となって対応することが肝心だと思う」と挨拶されました。





滋賀県遊技業協同組合・安田理事長様による乾杯のご発声



祝宴の風景



荒谷専務理事による中締め挨拶

ご来賓者

大阪府遊技業協同組合	理事長 専務理事 事務局長	段 為梁 様 川畑 清敏 様 藤井 孝則 様
兵庫県遊技業協同組合	副理事長 専務理事	岡本 芳邦 様 堀尾 壽典 様
京都府遊技業協同組合	理事長 専務理事 事務局長	白川 鐘一 様 坂崎 稔 様 山本 俊憲 様
奈良県遊技業協同組合	理事長 専務理事	金田 元吉 様 下村 優 様
滋賀県遊技業協同組合	理事長	安田 孝 様
和歌山県遊技業協同組合	理事長 専務理事	藤田 昌之 様 竹中 利雄 様
(社)日本遊技関連事業協会近畿支部	支部長 事務所長	福井 章 様 大森 康弘 様
近畿遊技機輸送事業協同組合	理事長 事務局長	門田 宗久 様 山口 孝治 様
大阪府中小企業団体中央会	連携促進課長	足立 一平 様
関西遊技機商業協同組合 顧問税理士	税理士	加賀城 健 様
関西遊技機商業協同組合 顧問弁護士	弁護士	藤原 弘朗 様